



イベント情報

※県観光情報誌「ググっとぐんま (夏特集号)」に掲載されている主なイベントを紹介します。
 詳しくはお問い合わせください
 ※内容が変更になることがありますので、お出掛けの際はご確認ください

名称	日程・時間	会場	内容	費用	問い合わせ先
尾瀬岩鞍ゆり園 「ファイナルシーズン」	8月20日(日)まで 午前8時30分～ 午後5時	尾瀬岩鞍ゆり園 (片品村土出)	広大なゲレンデに約300万輪のユリが咲き誇ります。ストライダーや釣り体験、ノルディックウォーキングなども楽しめます	一般=1,100円、 小学生=350円、 小学生未満=無料	尾瀬岩鞍ゆり園 ☎0278-58-7131 FAX0278-58-7385
大日向の火とぼし	8月14日(月)、 15日(火) 午後6時頃から	大日向橋 (南牧村大日向)	振り回される炎の輪が幻想的な、県内最大級の火祭り。武田勢を助け勝利した喜びを「火祭り」として伝えたもので、400年以上の歴史があります	無料	南牧村情報観光課 ☎0274-87-2011 FAX0274-87-3628
千代田の祭 川せがき	8月18日(金) 午後6時～9時	千代田町赤岩地 先利根川河畔	140年以上の歴史と伝統がある祭り。灯籠流し(川せがき)の他、打ち上げ花火や民踊流しなどがあります	無料	千代田町経済課 ☎0276-86-2111 FAX0276-86-4361

「ぐんま広報」読者アンケート!

「ぐんま広報」についてのアンケートにご協力ください。回答していただいた人の中から抽選で「ぐんまちゃんグッズセット」や「県有施設の無料招待券(2枚組み)」などを差し上げます。

アンケート項目

- 紙面構成・内容は分かりやすいですか?
 1. 分かりやすい 2. おおむね分かりやすい 3. 少し分かりにくい (具体的に:) 4. とても分かりにくい (具体的に:)
- 紙面レイアウト、デザイン、配色、文字の大きさなどは読みやすいですか?
 1. 読みやすい 2. おおむね読みやすい 3. 少し読みにくい (具体的に:) 4. とても読みにくい (具体的に:)
- 「ぐんま広報」は、毎月第1日曜日に新聞折り込みでお届けしている他、次の場所で配布しています。普段「ぐんま広報」をどこで手に入れていますか?
 1. 新聞折り込み 2. 県庁県民センター、県行政課事務所 3. 市役所・町村役場
 4. 銀行、農協 5. スーパーマーケット、コンビニエンスストア 6. その他()
- 「ぐんま広報」に対する満足度を100点満点で表すと何点ですか?
 () 点
- 電子書籍版「ぐんま広報」を、パソコンやスマートフォン、タブレットで読むことをご存じですか? また実際に読んだことがありますか? (複数選択可)
 1. パソコンで読んだことがある 2. スマートフォン、タブレットで読んだことがある
 3. 知っていたが、読んだことはない 4. 初めて知った
- その他(今月の「ぐんま広報」へのご意見・ご感想、よく読むコーナー、取り上げてほしいテーマなど)

7月号のクロスワードパズルの答えは「ミリョク(魅力)」でした。
 応募総数は487通でした。たくさんのご応募・ご意見ありがとうございました。

応募方法 はがき、Eメールまたは「ぐんま電子申請受付システム」。①～⑥アンケートの各項目の回答 ⑦郵便番号 ⑧住所 ⑨氏名(ふりがな) ⑩年齢 ⑪希望の賞品名を書いてください (Eメールは件名に「ぐんま広報8月号読者アンケート」と記入してください)

応募先
 ・はがき 〒371-8570 群馬県庁広報課「読者アンケート」係
 ・Eメール dokusya@pref.gunma.lg.jp
 ・電子申請 <https://www.shinsei.elg-front.jp/gunma/uketsuke/dform.do?acs=H29dokusya8>



(スマートフォン用ホームページのURLは上図から読み取れます)
 応募期限 8月16日(水)消印有効
 ※Eメール、電子申請は16日送信分まで
 賞品 次の中から希望のものを明記してください

ぐんまちゃんグッズセット、近代美術館、館林美術館、歴史博物館、自然史博物館、土屋文明記念文学館、日本絹の里、ぐんまフラワーパーク、ぐんま天文台、ぐんま昆虫の森、ザスパクサツ群馬(10月1日横浜FC戦)、群馬ダイヤモンドベガサス、群馬交響楽団定期演奏会(10月14日)
 ※当選者の発表は、賞品の発送をもって代えさせていただきます

おたよりコーナー

クロスワードパズルへの応募はがき・メールを紹介します



◆みなかみ町が6月にユネスコエコパークになりました。群馬県の自然豊かな環境が認められ、本当にうれしく思います。

群馬県には他県の人から知らない魅力がたくさんあります。温泉や料理、自然、子どもが遊べる所など、もっと多くの人に知ってもらいたいです。(太田市 30歳)

◆私の父は、仕事の合間を縫って家族を旅行に連れて行ってくれました。そのおかげで、私も同じように、県内を中心に家族で出掛けるようになりました。

「近くても癒やされる所はたくさんあるじゃないか!!」と感じる今日この頃です。

(渋川市 49歳)

※掲載された人には、ぐんまちゃんのぬいぐるみをプレゼントします

編集室だより

古墳といえば関西地方のイメージでしたが、群馬にも大型の前方後円墳がたくさん造られていたことを知りとても驚きました。

幼い頃は上毛かるたの「し」の札の意味もよく理解しないまま覚えていましたが、今になって「このことを言っていたんだな」と納得しました。

取材した県立歴史博物館では、観音山古墳から出土した埴輪を間近で見ることができ、その迫りに圧倒されます。

夏休みなどを利用して、博物館や古墳に出掛けてみてはいかがでしょうか。(小柏)